Celebran en Cuba el aniversario 60 del museo Frank País García



Foto: Prensa Latina

La Habana, 30 nov (RHC) Con la inauguración de la exposición "Memorias" los trabajadores de la Casa Museo Frank País García en la ciudad de Santiago de Cuba, celebraron hoy el aniversario 60 de la fundación de esa institución el 30 de Noviembre de 1964.

El conjunto compuesto por una docena de fotos, una pintura y la réplica del machete de Máximo Gómez, recrea las tres etapas del montajes museográficos: el inaugural en 1964, el de 1997 y el actual realizado en 2011, siempre adaptados a las nuevas tendencias y al aporte investigativo de los museólogos.

Meiser Martín Martínez, directora del Museo Frank País García, declaró a Prensa Latina que durante el año han realizado conversatorios en centros laborales e involucraron a niños, adolescentes y jóvenes de la comunidad en proyectos divulgativos propios de la institución.

La museóloga agregó, que este año los impulsa el advenimiento del 90 aniversario del natalicio del joven Frank País García, luchador santiaguero, Jefe de Acción y Sabotaje del Movimiento 26 de Julio, quien fue asesinado en las calles de Santiago de Cuba con 22 años de edad, el 30 de Julio de 1957. (Fuente: Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/371026-celebran-en-cuba-el-aniversario-60-del-museo-frank-paisgarcia



Radio Habana Cuba